# Día 8: Calvario: la certeza definitiva (Génesis 45:7 y 8; 50:15-21)

### Recursos visuales

Prepare material de dibujo.

# Introducción

¿Qué aprendieron sobre el Espíritu Santo hablando con sus familiares? Permita que las niñas y los niños hablen un poco sobre lo que aprendieron. Distribuya papel y lápices y pida a las niñas y a los niños que hagan un dibujo sobre un momento en que fueron salvados del peligro o de algún problema. Cuando terminen los dibujos, pida que cuenten la historia que ilustraron. Después de cada historia, pida a las niñas y a los niños que repitan el Salmo 121:2 en la versión de la Biblia en lenguaje actual: \_"Mi socorro viene del Dios Eterno, el que hizo el cielo y la tierra."\_ Hagan una transición hacia la historia diciendo: En la última parte de nuestra historia, hablaremos sobre José salvando a su familia, y cómo su historia nos recuerda a **Alguien** que los salvó a ustedes y a mí.

#### Historia

Esta parte final de la historia fue tomada del libro *Patriarcas y Profetas*, págs. 239 y 240. Durante 17 años José vivió muy feliz con su familia en Egipto. ¿Qué habría pasado con la familia de José si él no se hubiera convertido en gobernador de Egipto? Después de que Jacob murió, los diez hermanos mayores tuvieron miedo de que José aprovechara el momento para vengarse de las cosas perversas que ellos habían hecho. Podemos leer sobre esto en Génesis 50:15-21. ¿Dejó Jacob las instrucciones que los hermanos dijeron que él había dejado? ¿Por qué dijeron aquello? ¿Cuál, en la opinión de José, fue la intención de Dios al enviarlo a Egipto? Dios envió a José a Egipto para **salvar vidas**. ¿Ustedes y yo necesitamos ser salvados? ¿Quién nos salvó? Dios envió a Su Hijo, Jesús, para salvarnos, ¿no es así?

Durante toda su vida, José creyó en Dios. Él nunca dudó de las profecías de Dios. La historia de la vida de José nos motiva a creer en Dios también. Pero tenemos una razón mejor para creer en la palabra de Dios. Como Jesús murió en la cruz, sabemos cuánto nos ama Dios y quiere vivir con nosotros para siempre. Esto nos da **certeza**.

Hoy quiero que piensen en las **semejanzas entre José y Jesús**. Hermanos envidiosos vendieron a José para asegurarse de que sus sueños no se realizarían. ¿Qué hicieron personas envidiosas con Jesús? Ellos pensaron que si Lo mataban, Él no se convertiría en rey. ¿Qué pasó? En ambos casos, Dios usó sus acciones malvadas para realizar Sus planes. A través de la esclavitud en Egipto, José **salvó a su familia**. ¿Qué tuvo que pasar Jesús para

salvarlos a ustedes y a mí? ¿Esto significa que las personas malas estaban haciendo lo que Dios quería que hicieran? No, Dios nunca está feliz cuando las personas pecan, porque Él sabe que el **pecado** lastima. Pero Dios es tan **poderoso** que Sus planes terminan cumpliéndose incluso cuando personas malas intentan impedirlos.

José fue vendido por sus propios hermanos. ¿Quién vendió a Jesús? En el caso de José, contaron mentiras sobre él, y fue castigado por algo que no había hecho. ¿Y en el caso de Jesús? José perdonó a sus hermanos que lo habían perjudicado. ¿Y Jesús?

# **Aplicación**

Comenzamos esta semana diciendo que las historias que José escuchó cuando niño también están dirigidas a ustedes y a mí. ¿Creen que la historia de la vida de José está en la Biblia para ustedes? Ahora que terminamos esta historia, ¿qué parte les gustó más? ¿Qué aprendieron de ella? ¿Cómo les ayuda esto a sentirse más cercanos al **Salvador Jesús**?

# Decisión

¿Aman a Jesús por haberlos salvado? Arrodillémonos en círculo y agradezcamos a Jesús por ser nuestro **Salvador** y **Amigo**. Podemos agradecerle por la historia de José, que nos ayuda a entender mejor cómo es Jesús.

Oración.

## **Actividad**

Pidan a las niñas y a los niños que completen sus libros sobre José.